



In the name of Allah, the Gracious, the Merciful.



AHMADIYYA
MUSLIM JAMA'AT
Belgium

www.islamahmadiyya.be
info@islamahmadiyya.be
[@AhmadiyyaBE](https://twitter.com/AhmadiyyaBE)

Résumé du sermon du vendredi 16 Janvier 2026 **prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.**

Dans le sermon du vendredi précédent, Huzoor-e-Anwar (aba) a poursuivi son exposé sur l'amour pour Dieu à la lumière de la vie bénie du Saint Prophète (sa).

Bien avant le début de sa mission prophétique, le Saint Prophète (sa) portait avec lui une outre d'eau et se rendait seul dans la grotte de Hira, où il adorait Dieu. Il y demeurait plusieurs jours, puis retournait chez lui afin de se réapprovisionner, avant de repartir de nouveau vers la grotte de Hira dans le but d'adorer Dieu. Cela se poursuivit jusqu'à ce qu'Allah le Tout-Puissant lui accordât la prophétie. Selon un récit de Hazrat Aïcha (ra), la connexion divine commença d'abord par des rêves véridiques, puis Hazrat Jibril (Gabriel) (as) lui apparut dans la grotte de Hira avec la première révélation.

Le Messie Promis (as) a déclaré : D'après mon expérience, la plupart des gens sont tels qu'ils s'attendent à obtenir instantanément ces rangs sublimes par une sorte de souffle magique [d'un guide spirituel], et ainsi accéder au Trône céleste. Qui pourrait être plus grand que notre Saint Messager (sa) ? Il était le meilleur des hommes et le meilleur des messagers et des prophètes. S'il n'a pas obtenu ces rangs par un simple souffle, qui donc pourrait y parvenir ? Réfléchissez à tous les efforts qu'il a fournis dans la grotte de Hira. Dieu seul sait combien de temps il s'est consacré aux supplications et aux prières. Il a enduré toutes sortes de difficultés et d'épreuves pour sa purification intérieure. Ce n'est qu'ensuite que la grâce d'Allah le Tout-Puissant est descendue sur lui. En vérité, l'essence de la question est que tant qu'un homme ne "meurt" pas complètement à lui-même et n'entre pas dans un état d'anéantissement de soi sur le chemin de Dieu, aucune attention ne lui est accordée de l'autre côté. Mais lorsque Dieu voit qu'une personne a fait de son mieux et s'est déclarée "morte" pour Le trouver, alors Il Se révèle à elle, la bénit et l'élève par la manifestation de Sa puissance.

Ses prières étaient d'une telle intensité que, pendant l'accomplissement de la ḥalāt, il suppliait avec tant d'ardeur que l'on aurait dit qu'un récipient était en ébullition. Hazrat Aïcha (ra) rapporte qu'il restait debout si longtemps dans la prière que ses pieds en enflaient. Durant sa dernière maladie, dont la gravité était telle qu'il perdait à plusieurs reprises connaissance en raison de sa faiblesse, lorsque venait l'heure de la prière, il se rendait à la mosquée pour se souvenir de Dieu, s'appuyant sur les épaules de deux compagnons. Il déclara que parmi les choses qui lui étaient les plus chères figurait ceci : « La fraîcheur de mes yeux réside dans la prière ».

En vérité, dans cet état de maladie, la loi islamique lui permettait d'accomplir les prières à domicile, mais c'est son amour profond pour Dieu qui le conduisait à la mosquée même en

cas de grave maladie. Il souhaitait également ancrer cet amour pour Dieu dans le cœur de sa Ummah. Nous devons nous examiner nous-mêmes : faisons-nous partie de ceux qui prient uniquement pour des besoins mondains, ou nos cœurs portent-ils réellement l'amour de Dieu ?

Le désir du souvenir de Dieu était profondément enraciné dans son cœur. Lorsque les gens voyaient ses pieds enflés durant la prière, ils s'inquiétaient pour sa santé et lui demandaient pourquoi il s'imposait tant de privations alors que Dieu l'avait déjà choisi. Il leur répondait : « Ne devrais-je pas être un serviteur reconnaissant de Dieu ? » Et dans cet esprit de gratitude, il se consacrait encore davantage à l'adoration. Le jour, il s'occupait des affaires domestiques et administratives, puis la nuit, il se levait tôt pour adorer Dieu, exprimant continuellement sa reconnaissance tout en méditant sur les bénédictions divines.

Hazrat Musleh-e-Maud (ra) déclare que le Saint Prophète (sa) a dit : « La fraîcheur de mes yeux a été placée dans la prière. » C'est là une excellence distinctive que l'islam possède par rapport aux autres religions. Il n'existe aucun peuple au monde chez qui l'adoration ait été rendue aussi régulière que la prière. Toutes les religions antérieures mettaient l'accent sur des rituels extérieurs, ou bien leurs moments d'adoration étaient si espacés que la spiritualité s'en trouvait affaiblie. L'islam est la seule religion dont les adeptes sont appelés à l'adoration cinq fois par jour, et aucune autre religion ne possède cette distinction. Les chrétiens et les hindous se réunissent une fois par semaine pour l'adoration. Certains individus parmi eux peuvent adorer jour et nuit, mais cette discussion concerne l'adoration collective. Le commandement d'adorer plusieurs fois par jour fut donné exclusivement par le Saint Prophète (sa). De plus, la ṣalāt signifie également la supplication, et de cette manière le Saint Prophète (sa) a accordé une grande importance à la prière. Dans l'adoration des autres religions, l'accent est mis sur des aspects extérieurs visant à procurer une satisfaction émotionnelle, comme le chant et la musique chez les Aryens et les chrétiens. Mais le Saint Prophète (sa) a déclaré qu'il lui avait été accordé une forme d'adoration dans laquelle réside une véritable extase, une extase à laquelle aucune autre religion ne peut se comparer.

En réponse à une lettre, le Messie Promis (as) a écrit que la voie pratique consiste à s'attacher à une obéissance sincère au Messager d'Allah (sa). Le Saint Prophète (sa) montrait le plus grand amour pour deux actes : la prière et le jihad. À propos de la prière, il disait : « La fraîcheur de mes yeux est dans la prière », et à propos du jihad, il disait qu'il désirait être tué sur la voie d'Allah, puis être ramené à la vie, ensuite être de nouveau tué et ramené à la vie, puis encore une fois être tué.

Par conséquent, le jihad a pris en cette époque une forme spirituelle. Le jihad de notre temps consiste à œuvrer pour l'élévation de la parole de l'islam, à répondre aux accusations des adversaires, à diffuser la beauté de la véritable religion de l'islam dans le monde entier et à manifester la véracité du Saint Prophète (sa) à l'humanité. Cela demeure le jihad jusqu'à ce qu'Allah le Tout-Puissant en révèle une autre forme.

Aujourd’hui, nous devons accorder une attention particulière à notre adoration et à nos prières. Si nous nous efforçons de suivre l’exemple du Saint Prophète (sa), les bénédictions suivront assurément.

À la fin, Huzoor-e-Anwar (aba) a déclaré que la Jalsa Salana du Bangladesh commence également aujourd’hui. Il y existe une opposition considérable ; il convient donc de prier également pour eux, afin qu’Allah le Tout-Puissant protège chacun et permette que la Jalsa se déroule et s’achève dans la paix et la sécurité. Amine.